

Buscador

go

Búsqueda avanzada

isla adentro

Mayagüez: los pioneros con alerta a tsunamis

martes, 24 de julio de 2007
Maelo Vargas Saavedra / Primera Hora

Votos:
4 ★★★★★
¿Cómo calificarías esta nota?
★★★★★

4

Mayagüez.- Con sistema de alarma para tsunamis.

La Sultana del Oeste se convertirá en la primera ciudad en Centroamérica y el Caribe que tendrá un sistema de alarma para alertar a los ciudadanos que residen en la zona costera sobre la amenaza de tsunamis, tormentas, tornados, inundaciones



Momentos en que el alcalde de Mayagüez, José Guillermo Rodríguez, le entrega un cheque de \$25 mil a la directora de la Red Sísmica de Puerto Rico para la adquisición de la primera alarma de emergencias.

repentinas u otros eventos que pongan en peligro su seguridad.

El alcalde de Mayagüez, José Guillermo Rodríguez, y la directora de la Red Sísmica de Puerto Rico, Christa Vonhillebrandt, anunciaron ayer la adquisición de la primera alarma, a un costo de \$25 mil, y la separación de fondos adicionales para adquirir otras.

"Me propongo asignar \$200 mil adicionales para comprar e instalar otros cuatro sistemas de alerta de tsunamis, tormentas, inundaciones repentinas y otros desastres para continuar garantizando la seguridad de los residentes del litoral costero de Mayagüez", dijo el Alcalde.

Rodríguez sostuvo que las comunidades más vulnerables a los fenómenos atmosféricos son: Jardines del Caribe, Santa Rosa de Lima, El Maní, Quinto Centenario, El Seco, Tras Talleres, calle Comercio, los residenciales Colombus Landing, Candelaria, Kennedy y Carmen, así como las urbanizaciones Ramírez de Arellano, San José y Guanajibo Homes.

"La preocupación de este alcalde y el interés de adquirir este sistema de alarma, principalmente obedece a que muchos de estos fenómenos puedan ocurrir de noche o en la madrugada cuando la mayoría de la población esté durmiendo", argumentó Rodríguez.

Por su parte, Vonhillebrandt explicó que el sistema se trata de un sonido de sirena y una voz que alerta sobre la ocurrencia de una emergencia, incluyendo una ataque terrorista.

Indicó que el primer sistema de alarma se instalará en el área del Puerto de Mayagüez y las demás en las comunidades Jardines del Caribe, El Maní, Parque del Niño Nuevo Milenio y entre las urbanizaciones San José y Guanajibo Homes.

"Creo que Mayagüez sigue estando al frente y siendo un modelo para otras ciudades. Es bien importante la colaboración que hemos tenido entre la Red Sísmica, Manejo de Emergencia estatal y el Municipio de Mayagüez a través de su oficina de Manejo de Emergencia", agregó Vonhillebrandt.

Haz que tu comentario sea el primero

Ingresar tu comentario

INSTALAR

ENVIAR EL UN MENSAJE

SOLO TEXTO

+

OPCIÓN DE TEXTO

- La voz de la calle
- Contéstale al Alcalde
- Humor digital
- Autorretrato
- Boricuas en Río 2007
- ¿Cómo está la gasolina?
- Horóscopo
- Blog y Columnistas
- Fotoblog
- El Bombón
- Multimedia

- Hoy en la TV
- Cartelera
- Fan Zone
- Móvil
- Zona Escolar
- Resultados de lotería

- Portada
- Edición Impresa
- Newsletter
- RSS Feed

Haznos saber tu opinión respecto a este artículo, también puedes comentar a otros usuarios. Es necesario registrarse y activar su cuenta para participar.

Correo electrónico:

Contraseña:

Para poder comentar...

Usted debe registrarse con su nombre verdadero e indicar un e-mail de contacto. Queda prohibido cualquier insulto o agravio, amenazas de cualquier índole o insinuaciones hacia o contra cualquier persona.

No se permite lenguaje libeloso, difamatorio, ilegal, obsceno u ofensivo, faltas de respeto y el uso de sobrenombres de mal gusto o mensajes que violen los derechos de intimidad de terceras personas.

Primerahora.com se reserva el derecho a decidir que mensajes incumplen estas normas, las Reglas para Comentar o los Términos y Condiciones de Uso de Primerahora.com, a eliminarlos sin previo aviso y a expulsar a un Usuario que, a su sólo juicio, incumpla las mismas. Usted es el único responsable por el contenido que usted aporte.

- ¿Cómo anunciarse?
- Reglas de concursos
- Contáctanos